

Fecha 03.10.2019	Sección Política	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Exigen Morena, PAN y PRD alzar la voz ante las amenazas del mandatario estadounidense

Propondrá el Senado enviar nota diplomática al país vecino

VÍCTOR BALLINAS Y ANDREA BECERRIL

Senadores de Morena, PAN y PRD demandaron al gobierno federal levantar la voz frente a las amenazas del presidente Donald Trump de ordenar “que se dispare a las piernas de los migrantes que intentaran cruzar la frontera en busca de asilo”.

En toda relación política siempre hay un momento en que se tienen que fijar límites claros; “el respeto y la buena voluntad no deben ser confundidos con tolerancia o debilidad”, destacó Salomón Jara (Morena).

En conferencia de prensa, el

también vicepresidente del Senado informó que en la sesión ordinaria de este jueves va a presentar “una propuesta para que el gobierno mexicano envíe una nota diplomática respecto a las declaraciones de Trump, que ‘son muy fuertes’ y dañan la relación bilateral”.

Mientras, las presidentas de las comisiones de Relaciones Exteriores, América del Norte, y de Derechos Humanos, las panistas Gina Cruz Blackledge y Kenia López, respectivamente, señalaron que el gobierno mexicano debe responder y presentar una nota diplomática de protesta.

El coordinador de los senadores del PRD, Miguel Ángel Mancera, consideró inaceptable que en el contexto de la contienda electoral, “Trump amenace con causar daño a los migrantes. Sería inaceptable también que de verdad hicieran eso contra los mexicanos. Sería una grave afrenta para el país”.

—Morena en el Senado ha anun-

ciado que propondrá que se envíe una nota diplomática de protesta.

—Por supuesto; algo debe hacerse. Pero como lo dice tanto y de manera tan suelta, no sé si deba tomarse con seriedad.

El senador independiente Emilio Álvarez Icaza destacó que es indispensable que el canciller alce la voz “y transmita que esos mensaje pueden ser entendidos por supremacistas blancos como invitaciones a la violencia, por lo que se debe acudir a foros internacionales a denunciar esta situación”.

En tanto, Jara señaló que “es urgente conocer la postura del gobierno estadounidense en relación con lo publicado por *The New York Times*. “De confirmar esa información, por supuesto que los legisladores de Morena condenarán automáticamente tal despropósito; es un planteamiento absurdo, indignante, contrario al marco jurídico internacional y a una relación de respeto y colaboración entre naciones vecinas”.

